

al completo en las 38 jornadas. Le siguen Carpinell con 37, Casi con 36, Boada con 35, Humet con 34, Ciurans y Ambrós con 33, Cervera con 31. Los demás por debajo todos de los 30. Sin embargo todos dieron el rendimiento de ellos esperado y su promedio de actuación ha sido excelente.

Algo sobre el equipo

Sabedores los rectores del Club de las dificultades que la propia competición entrañaba, se ficharon varios elementos que dieron el juego apetecido dentro sus posibilidades y a tal efecto ingresaron en nuestras filas el guardameta Ferrando, procedente del Vilanova Roca; Humet, medio y central, procedente del Castellar; Carpinell, interior de enlace, procedente del Granollers; el central Godeo que debido a una gravísima lesión no ha podido demostrar su real valía, junto con su hermano que juega de volante y Martínez, medio de ataque, incorporado a media temporada a filas y procedentes los tres del C. D. Can Clos de Barcelona; Saus incorporado junto con García a finales de campeonato. Ambos han convecido a la afición, procedentes del Pineda y Granollers respectivamente. También han hecho sus pinitos en 1.ª Regional los jugadores procedentes del juvenil, Maspons, Ciurans II y Casado. Todos rayaron a la altura apetecida, contribuyendo como ya mencionamos anteriormente y junto con el grueso de los restantes jugadores que tenían contrato en vigor, a la brillante clasificación final, mereciendo por tanto el beneplácito general.

Jugadores que nos dejan

Aunque sólo temporalmente nos han dejado para cumplir los deberes con la patria, el mencionado Martínez, Godeo, Merino y Ambrós y en fecha inmediata y por los mismos motivos se marchan Carpinell y Casi. De todos ellos sólo Ambrós es seguro pue-

da iniciar el campeonato de la temporada próxima y que se inicia el 6 de septiembre. Para poder cubrir las notables ausencias se tiene el ojo puesto en otros elementos de valía que les puedan sustituir con ventaja. Más adelante el Club hará pública la relación completa de la plantilla que defenderá los colores blanquiverdes en la próxima campaña.

Próxima temporada

¡Todos a Andorra! Siguiendo con la nueva estructuración, todavía esta temporada será más difícil para el Santa Eulalia, ya que el grupo en que se le ha ordenado competir por los organismos superiores de la Federación Regional, incluye a los equipos representativos de las poblaciones de Vich, Igualada, Cornellá y Andorra entre otros, ante los que se habrá de luchar de forma épica para no sufrir fuertes descalabros, ya que de pura lógica querrán recuperar la categoría recientemente perdida. En toda la historia del C. D. Santa Eulalia no creemos que haya habido una confrontación tan temida y esperada a la vez que la que deberá efectuar el 22 de noviembre 1970 con el Andorra en terrenos del Principado.

Seduca a la afición el desplazamiento para visitar los valles y al mismo tiempo presenciar la actuación de su equipo en un partido que podríamos llamar internacional, pero se teme al mismo tiempo las dificultades aduaneras con los jugadores en edad militar. Así como otras cuestiones de tipo burocrático y también debido a la fecha un poco avanzada, a las inclemencias del tiempo y al mal estado del terreno de juego y a que la mayoría de las veces está resbaladizo y pegajoso cuando no nevado. Probablemente todo se resuelva felizmente e incluso se consiga un resultado sorpresa. Toda la afición teme a partir de estos momentos una cita de compromiso en tal fecha. Que nadie falte a tal cita.

LA JUNTA